



Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Ortsverein Lorsch

Lorsch, 2021-02-10

Pressemitteilung

Lorscher SPD verschiebt Neujahrsempfang

Traditionell feiert die Lorscher SPD immer in den Monaten Januar oder Februar ihren Neujahrsempfang. „Hätten wir aber zurzeit keine Corona-Beschränkungen, wäre das eine Möglichkeit gewesen, vor den Kommunalwahlen im März noch einmal Werbung zu machen für die sozialdemokratischen Kandidatinnen und Kandidaten, die auf der SPD-Wahlliste stehen“, meinte jetzt der Parteivorsitzende Marcel Claros. Er vergaß dabei aber auch nicht die Landratswahl, wo mit Karsten Krug ein SPD-Mann zur Wahl stehe, der einige Jahre bei der Stadt Lorsch in verantwortlicher Position gearbeitet habe.

Der Neujahrsempfang sei immer eine Möglichkeit gewesen, die Arbeit der Fraktion vorzustellen. An diesem Tag sollten auch wieder zahlreiche langjährige Mitglieder feierlich geehrt werden. mit Urkunden und zu ehren. Es gebe acht Frauen und Männer die seit 30, 40 und mehr als 50 Jahren der SPD angehörten. Für gebe es Urkunden, Ehrennadeln und ein Präsent. Nach dem Motto "aufgehoben ist nicht aufgeschoben" gibt sich der Vorstand aber zuversichtlich, im August beim Sommerfest der Partei diese Ehrungen nachzuholen.

Ω